



**MA Bonneville**

## «Individu dans le chemin de ronde»

Le 2 septembre 2025

Ce mardi 2 septembre, un incident a eu lieu à la **MA Bonneville**.

Un détenu s'est retrouvé dans le chemin de ronde en passant par-dessus le mur de la cour de promenade sans que les caméras ne puissent filmer cet incident à cause des angles morts.

Malgré le **cruel manque d'effectif** dont souffre depuis plusieurs mois notre établissement, les agents présents ont une nouvelle fois fait preuve de professionnalisme et nous ont impressionnés par leur efficacité !

En quelques minutes, ils étaient équipés et sont allés sortir l'individu du chemin de ronde avec un aplomb et un calme exemplaire.

L'UFAP Unsa Justice tient à féliciter chaleureusement les agents présents, tous grades confondus qui ont géré d'une main de maître cette intervention **en un temps record**.

L'UFAP Unsa Justice demande une sanction exemplaire lors de la commission de discipline de ce détenu.

**L'UFAP Unsa Justice demande à ce que les cours de promenades soient totalement couvertes par des caméras de vidéo surveillance pour que ce genre d'incident ne se renouvelle pas !**

**Il en va de la sécurité de notre établissement.**